

Réunion du 08 Juillet 2016 à 18h30

Absents excusés : Francis Gousseau, Fabrice Saint Oyant

- Fête de la musique le 17 juin

Cette soirée conviviale a ravi les nombreuses personnes présentes. Nous avons pu apprécier la Band'Azimut, les chanteuses et les musiciens professionnels pour la qualité de leurs répertoires. Après le vin d'honneur, 120 à 130 personnes sont restées pour le traditionnel pique nique.

Le coût pour la commune de cette journée est d'environ 400 €.

- Lors de la dernière réunion de la Communauté de Communes Beauce Gâtine, un vote a été organisé concernant le périmètre des 4 communautés de communes proposé par le préfet. Le résultat est le suivant : votant 27, oui 20, non 5, blanc 2.

Concernant le choix du nom de la nouvelle communauté, il y avait 3 possibilités : l'Agglo Vendômoise a recueilli 6 voix, Vendôme Agglo : 0 voix, Territoire Vendômois : 20 voix.

Pour créer l'agglo, il faut maintenant un projet de statuts viables, un nom, un siège social, les compétences des communautés et les compétences obligatoires d'une agglomération. Une proposition, élaborée par les élus du groupe de convergence, sera envoyée dès le 15 juillet, les conseils municipaux auront 90 jours pour l'approuver.

- Syndicat Scolaire :

Il a été décidé d'acheter du matériel informatique (ordinateurs portables, système de vidéo projection, tablettes....) pour la somme de 3657,60 € TTC.

Pour la rentrée 2016, le prix du repas est fixé à 3,50 € et l'heure de garderie à 2,20 €.

L'effectif global pour la rentrée 2016 est de 80 enfants.

- Les travaux de réfection du parking de la salle polyvalente effectués par l'entreprise Fermé nous donnent entière satisfaction.

L'entreprise qui est intervenue sur la conduite de gaz a bien remis en état la partie du chemin de terre qui va de Villamoy à Périgny (environ 150 m) qu'elle avait endommagée.

Des travaux de débarnage vont être engagés après la moisson. Il a été décidé de traiter les bermes pour éviter que les mauvaises herbes infestent les champs des agriculteurs.

- Le traditionnel mechoui du 14 juillet est organisé par le comité des fêtes qui

sera aidé par le Conseil Municipal.

Des jeux seront mis en place dans la matinée ainsi que pendant le repas.

Un vin d'honneur sera offert par la commune vers 19h pour clore cette journée qui s'annonce conviviale et sympathique.

Venez nombreux !

La séance est levée à 20h00